

## Maíz

Los precios del maíz subieron durante la noche, siguiendo las ganancias en el complejo energético. Las ganancias se derivaron en gran medida de las crecientes incertidumbres sobre la voluntad de Rusia de permitir el paso seguro a través del Mar Negro para los cargamentos de granos ucranianos y las preocupaciones persistentes sobre la escasez de cultivos de EE.UU.

Francia informó una disminución continua en las condiciones de su maíz después de luchar contra severas olas de calor durante todo el verano, lo que podría limitar aún más la disponibilidad de suministro en el hemisferio norte durante los próximos meses. Marcó la novena semana consecutiva de calificaciones de cosecha decrecientes para la cosecha de maíz francés.

Los Estados Unidos fue el quinto exportador de maíz más grande del mundo el año pasado, pero probablemente solo será el séptimo más grande este año después de que el calor asó su cosecha de maíz.

## Soja

Los precios de la soja de noviembre de 2022 rondaron un poco más de un centavo por debajo del punto de referencia de \$14/bushel a medida que el mercado de futuros de soja subió durante la sesión de negociación de la noche. Las ganancias se vieron limitadas por el aumento de las ventas de los agricultores argentinos luego de que su gobierno manipulara las tasas de cambio de moneda extranjera para incentivar más ventas de los agricultores a principios de esta semana.

Pero los pronósticos inminentes de La Niña, especialmente en los próximos meses, podrían limitar las esperanzas de producción para las cosechas de Brasil y Argentina de este año, incluso cuando EE.UU. se prepara para cosechar una cosecha récord en las próximas semanas.

## Trigo

El daño por heladas a la cosecha de trigo argentina ya afectada por la sequía y las preocupaciones constantes sobre la estabilidad del acuerdo de "Iniciativa de granos" entre Rusia y Ucrania ayudaron a mantener vivas las ganancias en el mercado del trigo durante la noche. Los precios del trigo de EE.UU. cotizaron al alza esta mañana, y el contrato HRW cercano de Kansas City superó el punto de referencia de \$9/bushel.

Los precios del trigo también se vieron afectados por la decisión de la India de restringir las exportaciones de arroz, lo que probablemente tenga efectos complementarios en los precios del trigo y el maíz. "La decisión de India sobre el

arroz va a tener un impacto inflacionario y también elevará los precios del trigo y el maíz", dijo a Reuters un analista agrícola con sede en Sydney.

De la noche a la mañana, Rusia volvió a enfatizar sus críticas a la "Iniciativa de Granos", el acuerdo entre Rusia y Ucrania negociado por Turquía y la ONU para aumentar los envíos de granos desde las terminales ucranianas del Mar Negro.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Rusia comentó durante la noche que la "Iniciativa de Granos" se ha ejecutado "mal" y "engañado" a Rusia y a los países afectados por el hambre. La principal queja se deriva de las lentas exportaciones de trigo ruso y los ritmos de envío relativamente lentos a los países en desarrollo. Parte de la fortaleza de los precios de la noche a la mañana en los mercados de trigo y maíz puede atribuirse en gran medida a la creciente incertidumbre sobre la voluntad de Rusia de cooperar en el Mar Negro.

Pero vale la pena señalar que algunos envíos de granos partieron de Ucrania a regiones de África y Medio Oriente afectadas por la sequía, a pesar de la insistencia de Rusia en lo contrario. Aunque es posible que los volúmenes no cumplan con los estándares de Rusia, es una batalla interesante que Putin está tomando aquí.

Los propios productores de Putin se resisten a registrar más ventas, ya que un rublo fuerte limita las oportunidades de ganancias para ellos. Las exportaciones de trigo de Rusia son un 22% más bajas que hace un año en medio de la reapertura del puerto ucraniano y una mayor resistencia internacional a tratar con los operadores de granos estatales rusos, especialmente porque las sanciones aumentan los costos de flete, financiamiento y seguro para los cargamentos de granos rusos.

Los funcionarios de la Casa Blanca hicieron una declaración pública sobre el asunto ayer y señalaron que "no hay indicios de que el acuerdo se esté desmoronando".

**Fuente: Farm Progress**